

**SITE ESPE
CHAMBÉRY**

IMPOSSIBLE

Résumé

La zététique, ou l'« art du doute », adopte une posture sceptique vis-à-vis des allégations « extraordinaires » ou qui ont une charge émotionnelle forte, en utilisant la méthode scientifique pour leur étude. L'exercice de cet esprit critique nécessite donc à la fois des connaissances et une pratique méthodologique rigoureuse, qui peuvent être mis en œuvre en dehors de toute expertise professionnelle et sans être sanctionnés forcément d'un diplôme. Des concepts utiles à cette démarche d'auto-défense intellectuelle seront présentés pour permettre d'apprendre à se méfier de ses propres croyances et de répondre à la nécessité d'éduquer les élèves aux médias et à l'information et de les former avec un esprit critique à la maîtrise de ces outils numériques utilisés au quotidien pour leurs études et leurs loisirs.

Séminaires recherche de l'ESPE 2018-2019

Esprit critique : apprendre à se méfier de nos propres croyances

**JEUDI 11
OCTOBRE 2018
18H-20H**

CONFÉRENCIÈRE
Virginie Bagneux
Université de Caen

Amphithéâtre Décottignies
27, rue Marcoz, Chambéry

Le parking de l'ESPE (197, av. Pierre Lanfrey) restera ouvert aux étudiants jusqu'à la fin du séminaire.